

DIA 39
CÓMO PODEMOS CONOCER LA VOLUNTAD DE
DIOS

JOYAS BÍBLICAS

"Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento". -1 Corintios 14: 15.

"Por lo cual no seáis insensatos, sino entended cuál sea la voluntad del Señor". -Efesios 5: 17, Versión Moderna.

"El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios o si yo hablo por mi propia cuenta". -Juan 7: 17.

PREGUNTAS

¿Cómo puedo conocer la voluntad de Dios? ¿Cómo puedo saber que mi voluntad está de acuerdo con la suya?

RESPUESTAS

La voluntad de Dios expresada en su ley: "Dios se acercará a todo aquel que lo busque".

-Mensajes selectos, t. 1, p. 136.

"La voluntad de Dios se expresa en los preceptos de su sagrada ley, y los principios de esta ley son los principios del cielo. Los ángeles que allí residen no alcanzan conocimiento más alto que el saber la voluntad de Dios, y el hacer esa voluntad es el servicio más alto en que puedan ocupar sus facultades".

-El discurso maestro de Jesucristo, pp. 93, 94.

Algunas maneras en que se revela la voluntad de Dios: "Hay tres maneras en que Dios nos revela su voluntad, para guiarnos y para capacitarnos con el fin de guiar a otros. ¿Cómo podremos distinguir su voz de la de un extraño? ¿Cómo la distinguiremos de la voz de un falso pastor? Dios nos revela su voluntad por medio de su Palabra, las Santas Escrituras. Su voz también es revelada en sus obras providenciales, y será reconocida si no separamos nuestros corazones de él andando en nuestros propios caminos, haciendo nuestra propia voluntad y siguiendo los deseos de un corazón no santificado, hasta que los sentidos se vuelvan tan confusos que no se disciernan las cosas eternas, y la voz de Satanás se disfraze de tal manera que sea aceptada como la voz de Dios.

"Otra manera en que se oye la voz de Dios es por medio de los ruegos de su Espíritu Santo, que impresiona el corazón; y se manifestará en el carácter. Si se hallan en duda en cualquier asunto, deben consultar primeramente las Escrituras. Si han comenzado verdaderamente la vida de fe, se han entregado al Señor para ser enteramente suyos, y él los ha tomado para amoldarlos y formarlos según su propósito, para que lleguen a ser vasos de honra". -Testimonies for the Church, t. 5, p. 512.

La atracción y el deseo no son suficientes: "Muchos son atraídos por la belleza de Cristo y la gloria del cielo y, sin embargo, rehúyen las únicas condiciones por las cuales pueden obtenerlas... Miran el camino angosto y la puerta estrecha, pero el placer egoísta, el amor al mundo, el orgullo y la ambición profana alzan una barrera entre ellos y el Salvador... Desean el bien, hacen algún esfuerzo para obtenerlo; pero no lo escogen; no tienen un propósito firme de procurarlo a toda costa". -El discurso maestro de Jesucristo, p. 120, 121.

Para conocer su voluntad son necesarias la fe y la oración: "¡Cuán fuertes son la verdadera fe y la verdadera oración! Son como dos brazos por los cuales el suplicante humano se asiente del poder del Amor Infinito. La fe consiste en confiar en Dios, en creer que nos ama y sabe lo que es mejor para nuestro bien. Así, en vez de nuestro camino, nos induce a preferir el suyo". - Obreros evangélicos, p. 273.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Cuando recibimos la dirección divina, siempre es en armonía con su verdad revelada y los Diez Mandamientos. La Biblia, y solamente la Biblia, es nuestra guía segura para distinguir entre la luz y las tinieblas, la verdad y el error.

Una dama pensaba que estaba escuchando la voz de Dios mientras aún atesoraba un pecado acariciado. Algun tiempo después esa misma voz le dijo que fuera y matara a una persona. Ella lo hizo. Y todavía hoy está sentada en la cárcel. Es obvio que estaba escuchando la voz de Satanás. Debemos estar bien seguros de que todo pecado ha sido confesado y abandonado, y luego necesitamos orar, leer la Biblia y meditar en Jesús para ser llenados con su vida amante. Aún entonces oiremos dos voces: la del tentador y la vocecita apacible del Espíritu Santo. Pero sólo por la Palabra de Dios sabremos qué voces nos están hablando. No podemos guiarnos por los sentimientos. Debemos depender de la Palabra del Dios viviente.

Querido Jesús, por favor ayúdanos a leer la Biblia y a orar de tal manera que en todo momento sepamos la diferencia y sigamos sólo aquello que es correcto y honorable, y que esté en armonía con tu voluntad revelada.